



Classe en entreprise

publié le 25/04/2018

La classe de 4ème Picasso va participer au projet « classe en entreprise » jeudi 26 et vendredi 27 avril aux Jardins de l'Orbrie à Bressuire. Il s'agit d'un projet innovant proposé par le Rectorat et le Medef afin de permettre aux élèves de découvrir le fonctionnement d'une entreprise et ses métiers, et de leur permettre d'élaborer leur projet d'orientation. Seuls 2 établissements ont été retenus dans tout le département pour s'investir dans le projet. Une restitution aura lieu le jeudi 24 mai en présence des responsables de l'entreprise, du rectorat, du Medef et des classes de 4ème.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.